

QU'AIMERIEZ-VOUS PARTAGER AUX PERSONNES QUI NE CONNAISSENT PAS LA

SURDICÉCITÉ ?

« La surdicécité se manifeste chez moi par une déficience auditive bilatérale de naissance dépistée à l'âge de 5 ans, et une déficience visuelle qui se dégrade depuis mon adolescence. Cette double déficience a eu, a et aura de nombreuses répercussions sur ma vie. Je m'adapte continuellement à son évolution : je porte actuellement un appareil amplificateur de son à l'oreille droite et un implant cochléaire à l'oreille gauche. Ils me permettent de bénéficier d'un environnement sonore et sans eux je suis dans une bulle silencieuse.

Pour ma vue, elle décline petit à petit, devient de plus en plus limitante et attend les avancées de la recherche pour stopper sa dégradation, voire la soigner.

Ces limites sensorielles font parties de moi et sont également ma force. J'ai su les dépasser et mener une vie enrichissante, avec un parcours scolaire classique et des études supérieures, un métier et une reconversion professionnelle réussis, une vie sentimentale et deux enfants épanouis.

Que mes limites sensorielles se stabilisent et me permettent encore de voir, d'entendre et de profiter de la Vie 🙏

Christelle - 47 ans

